

Presse Nationale

> Politique



Nouvel an : Les vœux au Chef de l'Etat aujourd'hui

Le Président de la République, Alassane Ouattara, recevra ce 7 janvier, les vœux du nouvel an de la nation. Ce sera au cours d'une cérémonie solennelle prévue au Palais présidentiel à Abidjan-Plateau, de 9h à 13h15.

> Economie



Activités génératrices de revenus : 11 personnes reçoivent des prêts

La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, a fait des prêts à 11 victimes des crises survenues en Côte d'Ivoire, le 04 janvier à Abidjan. «Le gouvernement a tenu à mettre en place un Fonds spécial afin que les victimes puissent réaliser des activités génératrices de revenus si elles en ont besoin», a-t-elle clarifié.



Infrastructures économiques à Bouaké : Plus de 60 milliards d'investissement prévus pour la ville en 2019

La ville de Bouaké va bénéficier d'un investissement de plus de 60 milliards de francs CFA, cette année. L'information a été rendue publique, le 4 janvier 2019 par le ministre des Transports, devant les chefs de communautés résidant à Bouaké. Selon Amadou Koné, cet important investissement prend en compte l'extension du réseau électrique dans tous les quartiers de la ville, le bitumage de certaines voies et le raccordement du lac Kossou à la localité pour éviter que la ville revive ce qu'elle a connu l'année dernière.



BHCI : Le capital social passe à 14,7 milliards de FCFA

Le capital social de la BHCI vient de passer de 6,7 à 14,7 milliards de FCFA. Il a fallu à la Banque 24 ans (1993-2017), pour passer de 1 à 6,7 milliards FCFA. Depuis sa privatisation, elle est passée de 6,7 à 14,7 milliards de FCFA en 10 mois. Cette recapitalisation est la première étape d'un plan global plus ambitieux que les nouveaux actionnaires comptent mettre en œuvre tout au long de l'année 2019.



Cours mondiaux du cacao : une progression de 25% en 2018

Au terme de l'année 2018, les prix mondiaux du cacao ont progressé de plus de 25% au niveau de Londres et de New-York». Cette hausse enregistrée est principalement attribuable à l'amélioration des fondamentaux du marché. En effet, rapporte l'Agence Ecofin, «profitant d'un faible niveau des prix de la matière première au début de janvier 2018, les raffineurs se sont rués sur une production abondante de cacao conduisant ainsi à faire remonter le niveau des cours ».

> Société



Indemnisation : Mariatou Koné remet des chèques aux victimes

Le ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, au nom du Président de la République, Alassane Ouattara, a remis des chèques à 11 victimes des crises survenues en Côte d'Ivoire. Les bénéficiaires ont reçu des montants qui varient de 250 à 500 mille FCFA. C'était le vendredi 4 janvier 2018 à son cabinet, à Abidjan-Plateau.



Gestion des déchets du district d'Abidjan : la révolution Kossihouen

L'ouverture et la mise en service, le 2 novembre 2018, du Centre de valorisation et d'enfouissement technique (CVET) de Kossihouen, dans la sous-préfecture de Songon, est sans doute le plus marquant de la politique gouvernementale de gestion des déchets du district d'Abidjan. Cette nouvelle décharge moderne construite au Pk 44, sur l'autoroute du Nord, est désormais le réceptacle de l'ensemble des déchets produits dans la capitale économique. Sa mise en service a enclenché, le 15 décembre 2018, le processus

de fermeture définitive de la décharge surannée et saturée d'Akouédo. Qui sera transformée, in fine, en un parc urbain de 150 hectares.



Bitumage de rues, eau, électricité : Amadou Koné annonce 60 milliards de FCFA d'investissement pour Bouaké

"Cette année 2019, ce ne sont pas moins de 60 milliards de FCFA qui seront investis dans la commune de Bouaké". Le ministre des Transports, Amadou Koné a annoncé cette bonne nouvelle, le 4 janvier, à Bouaké, au cours d'un échange de vœux de nouvel an avec les chefs traditionnels baoulé de la région du Gbêkê, les cadres du grand nord et les autres communautés vivant à Bouaké. Il s'agit de l'électrification avec le raccordement de plusieurs quartiers au réseau national, du bitumage de plusieurs axes routiers et du raccordement de la ville de Bouaké au lac de Kossou pour mettre fin à la pénurie d'eau qu'elle a connue l'année dernière. "Le lancement des travaux aura lieu fin janvier", a-t-il précisé.



23e édition du Grand ménage, Après les fêtes de fin d'année : Abidjan fait sa toilette

La 23e édition de l'opération Grand ménage qui s'est étendue sur tout le territoire national sous le thème: « Zéro déchets dans nos commerces et lieux de résidence pour une année 2019 saine » s'est déroulée le 05 janvier 2019. Représentant le ministre Anne Désirée Ouloto, le conseiller technique Kamelan Omer s'est dit satisfait des efforts conjugués par tous pour la réussite de cette opération. « L'objectif de cette édition est de nettoyer tous les déchets occasionnés par les fêtes et nous offrir un environnement sain. Abidjan, de plus en plus, retrouve son lustre, qui faisait d'elle la Perle des lagunes. Les nouveaux opérateurs doivent donc continuer et intensifier leurs activités», a-t-il confié.



Nouvelle politique de gestion de déchets à Abidjan: La décharge d'Akouédo officiellement fermée

La décharge d'Akouédo est officiellement fermée. Le geste de fermeture symbolique a été posé, le 04 janvier 2019, par l'émissaire de la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Nadro Félix, conseiller technique à l'Agence nationale de gestion des déchets (ANAGED). Selon lui, désormais, c'est le centre de valorisation et d'enfouissement technique de Kossihouen qui accueillera l'ensemble des déchets solides ménagers et assimilés du District d'Abidjan. « La suite, c'est la réhabilitation de cette décharge avec la dépollution du site et la construction d'un parc urbain et d'une école des métiers de recyclage des déchets », a-t-il assuré.



Réalisation de projets socio-économiques à Hiré : Le village de Zégo et le Comité local minier à couteaux tirés

Le village de Zégo et le président du Comité de développement local minier de la mine d'Agbaou dans le département de Divo n'arrivent pas à accorder leurs violons sur le projet qu'il faut réaliser. Selon l'informateur, le village de Zégo milite pour la construction d'un collège. Pendant que le président du Comité local est lui pour la construction d'une maternité. Pourtant à en croire l'informateur, le village possède déjà une maternité qui a seulement besoin d'être équipée.

Vu sur le Net

> Politique



Guikahué après le remaniement de Bédié : « Nous n'avons chassé personne »

Se prononçant sur le réaménagement du bureau politique du PDCI, le 4 janvier 2018, le secrétaire exécutif en chef du parti, Maurice Kacou Guikahué, a déclaré que les cadres éjectés de la vice-présidence ne sont pas exclus du parti. « Il n'y a pas de crise au PDCI. Nous n'avons chassé personne. Le président Bédié s'est juste séparé de collaborateurs qui ne marchaient pas dans sa vision. Sinon personne n'a été chassé du parti", a-t-il déclaré.

> Société



CHU de Yopougon /Raccordement et approvisionnement en eau : Le ministère de la Santé règle définitivement le problème

Dans une note officielle, le service de communication du CHU de Yopougon annonçait la résolution "des soucis liés à l'approvisionnement en eau potable" de ce grand centre hospitalier. Depuis le 7 décembre 2018 dernier, avec le raccordement des installations à un nouveau réseau de distribution d'eau, les pénuries sont désormais un vieux souvenir au CHU de Yopougon, mettant ainsi fin au cauchemar de nombreux pensionnaires. (Source : L'Heritage)

San-Pedro/ Affaire viol d'un garçon de 14 ans : Le gouvernement dénonce un « crime odieux »



Dans la nuit du 31 décembre au 1er janvier 2019, un garçon de 14 ans a été agressé sexuellement à San-Pedro par un chauffeur de remorque. Le gouvernement ivoirien à travers le ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant a dénoncé, le 4 janvier, l'acte "d'atteinte à la dignité et à l'intégrité physique de l'enfant et tient à réaffirmer la fermeté du gouvernement face à ce genre de crimes odieux". Selon la ministre Ramata Ly-Bakayoko, il a été "procédé dans l'urgence" à la prise en charge médicale de l'enfant. "Le présumé violeur a également été mis à l'arrêt", annonce par ailleurs, le communiqué.



Salubrité urbaine : la décharge d'Akouédo définitivement fermée

La célèbre décharge du village d'Akouédo ouverte depuis 1965 a été officiellement fermée, le vendredi 4 janvier 2019. C'est au cours d'une cérémonie officielle que le conseiller technique à l'Agence Nationale de Gestion des Déchets (ANAGED), Nadro Félix, a posé l'acte symbolique de fermeture en présence de responsables du Ministère de l'Assainissement et de la Salubrité et autorités traditionnelles du village d'Akouédo.



Gestion des crises : La Côte d'Ivoire envoie 11 policiers aux USA pour une formation au FBI

Ils sont 12 personnalités ivoiriennes, 11 fonctionnaires de police et un magistrat, qui vont se rendre aux Etats-Unis pour une formation sur « la gestion des crises et sur la lutte contre l'extrémisme violent ». Ils recevront une formation d'un mois au Centre international de formation du FBI (Federal Bureau of investigation, en français : Bureau d'enquête fédérale), a précisé, ce samedi 5 janvier 2019, le directeur de communication de la Police nationale, le Commissaire Kra Didier. Cette formation au profit de ces fonctionnaires ivoiriens est organisée dans le cadre de la coopération entre la Côte d'Ivoire et les Etats-Unis en matière de sécurité.

Agence de Presse

> Politique



Le procureur invite Jacques Ehouo à déférer à la convocation de la police économique

Le procureur de la République, Adou Richard Christophe a invité, samedi 5 janvier, dans un communiqué, le député ivoirien Jacques Gabriel Martial Ehouo, à déférer à la convocation qui lui a été adressée par la police économique et financière ivoirienne, estimant que hors session parlementaire ce dernier peut être poursuivi.

> Société



Des populations souhaitent une application rigoureuse du programme social gouvernemental annoncé

Des populations de Ferkessédougou interrogées par AIP souhaitent que le programme social gouvernemental annoncé par le Chef de l'État dans son message du nouvel an soit appliqué au bénéfice des populations cibles. "Cela prouve bien que le Président de la République est vraiment à l'écoute de la population. Notre inquiétude réside toujours dans l'application concrète de ces mesures. La mise en œuvre des programmes sociaux rencontrent toujours des obstacles en chemin", a déploré M. Coulibaly Amadou, un retraité.



Hausse des soins privés en Côte d'Ivoire après la mise à jour des barèmes de 98

Les soins privés en Côte d'Ivoire connaissent une hausse substantielle depuis le 1er janvier 2019, suite à l'entrée en vigueur des barèmes honoraires et des tarifs des actes médicaux de 1998 dans les cliniques, notamment invitées par leur syndicat à la mise à jour de leurs tarifs. "Ce n'est pas une augmentation en tant que telle, c'est quelque chose qui était déjà décidé en 1998 après la dévaluation", explique Dr Chaloupe du Centre médical Chardy, au Plateau.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.